

# 航空自衛隊熊谷基地入隊業務



こんにちは！広報官の栗原2曹・本間職員です。11月25日(水)航空自衛隊熊谷基地入隊業務のため、高田所・長岡所が担当する入隊予定者2名を引率してきました。

当初、高田駅へ向かい駅前にて入隊予定者と合流。長岡所が担当する入隊予定者は遠藤3曹が連れてきてくれたのですが、遠藤3曹とはここでお別れとなるため、入隊前の思い出の1枚をパシャリ♪必要な書類などを確認してから車に乗車し、熊谷基地に前進しました。



(遠藤3曹、お世話になりました。ごっつあんです！)



スイス〜イと高速道路で移動し、お昼前には熊谷基地に到着！検温・問診を行ったのち、教育隊の受付へ。2名とも元気に挨拶して頼もしく感じられました！！



その後、私と本間職員は昼食を食べに熊谷基地の隊員食堂へ。さすがは教育隊の基地だけあって、移動間の至る所で学生や教育隊の助教から敬礼を受けました。素晴らしい部隊であることが伝わってきましたし、こちらもすごく気持ちがいいです！



こちらは隊員食堂の中ですが、コロナ渦なので対面に座っての食事は禁止となっていて、飛散防止のためビニールシートも張られていました。食事をしている隊員同士もしっかりと距離を取り、話も最小限に留めていました。

## 栗原メニュー



## 本間メニュー



当日の昼食です。ボリューム満点ですね♪さて、栗原メニューと本間メニュー、何が違うのでしょうか？正解は丸の付いたジュースとデザートですが、お好みを選ぶこともできます。昼食はとても美味しく頂きました。二人揃ってごつつぁんです！



宣誓終了後の翌朝、食事へ向かう新隊員の顔色を見ましたが、みんな元気そうでした！

今回の入隊者は約130名です。これから全国から集まった同期と共に訓練が始まりますが、同期と協力し助け合いながら教育を乗り越えてください。

「頑張れ！新潟県出身の2名！！」

帰る前に厚生科の売店に寄ると陸上自衛隊グッズを発見！テレビでも紹介され話題となったスコップ型スプーンです。しかも、新潟県燕市産！さすが世界に羽ばたく金属加工の町！